
 
 
       ÉCOLE DE L’ÉTOILE 
       1300, rue de l’Étoile 
       Lévis, QC  G7A 0S2 
       Téléphone : 418-834-2485 
       Télécopieur : 418-831-3493  

 
 

Procès-verbal de la séance régulière du conseil d’établissement 
tenue le mardi 22 avril 2025 

au service de garde de l’école de l’Étoile à 19h00. 
 
 
Membres du conseil présents :  
Enseignants : 
 

Service de garde et soutien: Parents : 

Véronique Pigeon-Hallée Karine Martineau Marie-Pier Maheux 
Julie Sénéchal Catherine Perrier Soumia Zermani 
Émilie Rossignol Séverine Eudelin Stéphane Hébert 
  Stéphanie Boucher 
  Roselyne Gagnon 
   
   
Absents : Marie-Noëlle Têtu  Bruno Dupré  
 
Directrice : Madame Marie-Ève Gagnon  Président de l’assemblée : Guillaume Bilodeau 
Secrétaire de l’assemblée : Séverine Eudelin 
 
 
1. Préliminaires 

 
1.1   Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 Mme Marie-Ève Gagnon déclare la séance ouverte à 19h00. 
 Le quorum est atteint. 
 

 
1.2   Lecture et adoption de l’ordre du jour du 22 avril 2025. 

 
 
CE 24-25-31 

Approuvé par Mme Véronique Pigeon-Hallée secondé par M. Guillaume Bilodeau. 
 

 
1.3   Suivi et adoption du procès-verbal de la rencontre du 28 janvier 2025 

  Procès-verbal adopté à l’unanimité. 
 

CE 24-25-32 
 

   Approuvé par Mme Catherine Perrier secondé par Mme Émilie Rossignol 



 
 
2. Intervention du public 

  Aucune intervention. 
 

 
3. Consultations-Décisions 

 
3.1 Suivi budgétaire 24-25 et budget prévisionnel  

Marie-Ève Gagnon fait une présentation du budget de fin d’année et un prévisionnel pour  
l’année 25-26. 
Globalement, le budget est en bonne santé.  

 
CE 24-25-33 

 
Approuvée par Mme Roselyne Gagnon secondé par M. Stéphane Hébert. 

 
 

3.2 Sorties pour journées pédagogiques 2025-2026 (SDG) 
Karine Martineau, responsable du service de garde, informe qu’il y aura 19 journées pédagogiques 
dont 3 pour forces majeures. Lors de ses journées, il y aura 8 sorties d’organisées, 6 animations et 
5 activités à l’école en thématique maison. 

 
CE 24-25-34 
 

Approuvée par M. Guillaume Bilodeau secondé par Mme Stéphanie Boucher. 
 
 

3.3 Approbation pour ajout de sorties scolaires 
Mme Marie-Ève demande l’approbation pour une visite du site archéologique de la terrasse 
Dufferin le 17 juin pour les classes de Janie Côté et Émilie Sirois-Bruneau. 

 
CE 24-25-35 

 
Approuvé par Mme Soumia Zermani par Mme Roselyne Gagnon. 

 
 
4. Informations 

 
4.1 Correspondance 

 
 

4.2 Mot du président 
M. Guillaume Bilodeau demande si l’application Seesaw sera de retour?  
La réponse est non car pas assez sécurisé. D’autres plateformes sont à l’essai. 

 
 

4.3 Mot du comité de parents 
M. Stéphane Hébert explique qu’un vote de résolution a été fait pour améliorer les services et les 
délais pour l’apprentissage des élèves avec les professionnels. 

 



 
 
 

4.4 Mot du personnel de l’école 
Mme Véronique Pigeon-Hallée informe que l’équipe du préscolaire a rencontré durant 30 min les 
futurs élèves en maternelle 5 ans et que tout s’est bien passé. 

 
Catherine Perrier informe qu’un beau spectacle de talent pour les 10 ans de l’école a été organisé. 
Les parents et le personnel de l’école ont été ravis de découvrir les beaux talents de l’école. 

 
Mme Émilie Rossignol explique qu’une sortie à Valcartier le 17 juin et un bal au gymnase de l’école 
sont organisés pour les finissants de la 6e année. 

 
 

4.5 Mot du service de garde 
Du 12 au 16 mai se sera la semaine du service de garde, il y aura des activités d’organisées.  

 
4.6 Mot de la direction 

Mme Marie-Ève Gagnon annonce qu'il y aura une fermeture de classe pour la rentrée 25-26, ce qui 
signifie qu'il y aura 3 classes de maternelle au lieu de 4 cette année. 
 
Concernant les 6e année, il y aura 2 classes d’anglais intensif, 1 classe en régulier et 1 multi 5/6. 
 
Un sondage auprès des parents des futurs élèves de 6e année a été envoyé. 

 
5. Autre(s) sujet(s) 

 
 

6. Date de la prochaine rencontre :  
 
Changement de date de la prochaine rencontre au 3 juin 2025 à 18h accompagné d’une formule souper. 
 

 
7. Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par Mme Marie-Ève que la séance soit levée.  
 
Levée de l’assemblée à 20h05. 
Approuvé par Mme Véronique Pigeon-Hallée secondé par Mme Karine Martineau 
 

 
 
M. Guillaume Bilodeau Marie-Ève Gagnon  
Président Directrice École de l’Étoile 


